

Wichtige Mitteilung an alle Haushalte der Gemeinde Hohenlockstedt sowie die an das Hohenlockstedter Trinkwassernetz angeschlossenen Haushalte der Gemeinde Lohbarbek

Wie bereits berichtet, wurden im Reinwasser des Wasserwerkes Hohenlockstedt coliforme Keime nachgewiesen. Im Einvernehmen mit dem Gesundheitsamt des Kreises Steinburg erfolgt seit dem 25. April 2018 eine Desinfektion des Trinkwassers mit Chlordioxid. Die Desinfektion wird über einen mehrwöchigen Zeitraum in Betrieb bleiben. Durch die Chlorung kann es zu leichten Geruchs- und Geschmacksveränderungen des Trinkwassers kommen.  
Gesundheitliche Beeinträchtigungen bestehen durch diese Maßnahme nicht.

Durch die ergriffenen Maßnahmen sind erste positive Tendenzen in der Entwicklung der Wasserqualität zu verzeichnen. Das Trinkwasserabkochgebot bleibt jedoch bis auf Widerruf bestehen.

Alle Beteiligten arbeiten weiter mit Hochdruck daran, die Wasserqualität nach Trinkwasserverordnung wieder herzustellen.

Wir bedanken uns für ihr Verständnis!

Für allgemeine gesundheitliche Fragen wenden sie sich bitte an das Gesundheitsamt des Kreises Steinburg: 04821/ 69347

Für Informationen zur aktuellen Trinkwassersituation wenden sie sich bitte an das Amt Kellinghusen : 04822/ 39212

Aktuelle Informationen erhalten sie über die bekannten Medien, auf der Homepage des Amtes Kellinghusen sowie Gemeinde Hohenlockstedt.

[www.amt-kellinghusen.de](http://www.amt-kellinghusen.de)

[www.hohenlockstedt.de](http://www.hohenlockstedt.de)